

## Lausanne Une action qui promeut le vélo

Pro Vélo lance, à l'occasion de ses 10 ans, une compétition ludique visant à promouvoir ce moyen de transport auprès des jeunes de 15 à 18 ans. Des postes permettant d'apprendre à réparer un vélo, des jeux d'adresse et d'agilité, ainsi que des rencontres sont au programme. Destinée à des groupes de 15 à 25 participants, l'action s'adresse surtout aux classes et aux associations. Les inscriptions à ces demi-journées, qui auront lieu d'avril à juin, sont d'ores et déjà ouvertes sur [www.defi-velo.ch](http://www.defi-velo.ch), jusqu'au 10 février. **D.AB.**

24 Heures, 22-23.01.2011